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Anfrage der AfD-Fraktion: Zur Änderung Nr. 14 des Flächennutzungsplans, Darstellung einer Fläche für den 
Gemeinbedarf „Feuerwehr“    
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
die Änderung Nr. 14 des Flächennutzungsplans zur Darstellung einer Fläche für den Gemeinbedarf „Feuerwehr“ 
westlich der Rentforter Straße und zur Darstellung einer Grünfläche nördlich der Straße Im Pinntal, wurde 
erstmals in der Bezirksvertretung Bottrop-Kirchhellen am 14.05.2024 in Form der Vorberatung behandelt, 
Drucksache 2024/0197. Eine weitere Vorberatung fand anschließend am 18.06.2024 im Ausschuss für 
Stadtplanung und Umweltschutz statt. Als Kenntnisnahme wurde der Sachverhalt im Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschuss am 25.06.2024 deklariert, und anschließend wurde ihm im Rat der Stadt am 02.07.2024 
mehrheitlich zugestimmt. 
 
In einem WAZ-Artikel vom 29.10.2024 wird davon berichtet, dass durch ein Urteil des Oberverwaltungsgerichts 
Münster am 21. März 2024, allein 40 Bauprojekte im Ruhrgebiet erst einmal gestoppt wurden.1 Durch die AfD-
Fraktion im Regionalverband Ruhr (RVR), erhielten wir Informationen, die Umsetzung des Bauprojekts zur 
geplanten Feuerwehr sei ebenfalls davon betroffen, und könne womöglich nicht erfolgen. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Inwieweit kann die Stadtverwaltung diese Informationen bestätigen bzw. welche weiteren Erkenntnisse 

liegen diesbezüglich vor? 
 

2. Welche Kosten fielen für bisherige Planung, vorbereitende Baumaßnahmen, Beauftragung von Architekten 
bzw. Baufirmen, und oder der Erstellung von Gutachten sowie Baugenehmigungen an? Bitte jeweils 
tabellarisch aufschlüsseln. 

 

3. Inwieweit liegen der Stadtverwaltung zum aktuellen Zeitpunkt Informationen vor, wann vorgenannte 
gestoppte Bauprojekte fortgeführt werden können? Falls bekannt bitte angeben. 

 

4. Welche weitere Vorgehensweise verfolgt die Stadtverwaltung, sollte das Bauprojekt vollständig gestoppt 
werden? Bitte angeben.  

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 

 
1 https://www.waz.de/wirtschaft/article407570660/umwelt-urteil-40-bauprojekte-allein-im-ruhrgebiet-gestoppt.html 
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